

Leichtathletik: Bahneröffnung in Spaichingen am 26.04.08

An den beiden kommenden Wochenenden fallen nun auch in den heimischen Stadien die ersten Startschüsse in der neuen Saison. Bevor am 3. Mai im Tuttlinger Donaustadion die Kreismeisterschaften ausgetragen werden, steht an diesem Samstag, 26. April, die traditionelle Bahneröffnung im Unterbach-Stadion in Spaichingen an.

Schon bis Mittwoch waren fast 300 Meldungen dafür eingegangen, so dass wohl mit einer Rekordbeteiligung zu rechnen ist. Das Organisationsteam des TV Spaichingen um Jürgen Rünzler und Bernhard Magg wartet in diesem Jahr mit einer Neuerung auf. Standen bisher die Mittelstreckenläufe ab 17 Uhr am Ende des Programms, so werden in diesem Jahr erstmals um 15 Uhr jeweils ein Lauf über 1 000 Meter der schnellsten Läufer der männlichen Klassen und über 800 Meter für die schnellsten Läuferinnen durchgeführt. Hier werden also auch beispielsweise die zur deutschen Spitze in der Jugendklasse zählenden LG-Talente Tamara und Vanessa Stocker sowie Nicola Neumann zu bewundern sein. Sie absolvieren hier einen wichtigen Test für die am 1. Mai stattfindenden Landesmeisterschaften mit der Staffel über 3x800 Meter. Besondere Aufmerksamkeit wird natürlich mit Fabian Reisch dem Lokalmatador des TV Spaichingen gelten. Das große Mehrkampftalent mit einer Stärke in den Sprungdisziplinen startet in der Klasse M 15 über 100 Meter, im Hoch- und Weitsprung sowie im Kugelstoßen. Bei diesem landesoffenen Wettkampf werden aber auch viele Spitzenathleten aus dem weiteren Umkreis an den Start gehen. Zu ihnen zählen beispielsweise die Pliezhausener Zwillinge Anja und Nadja Bork, die derzeit die schnellsten württembergischen Sprinterinnen der Jugendklasse sind. Beginn der Wettkämpfe, bei denen vor allem in den jüngeren Schülerklassen im Mehrkampf riesige Teilnehmerfelder erwartet werden, ist um 12 Uhr.